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Aos vinte e três dias do mês de janeiro de dois mil e quatorze, às 14 horas, na sala 14 

de reuniões, 14º andar do prédio das dependências do PREVIMPA, situado na Rua 15 

Uruguai, nº 277, nesta Capital, reuniu-se o Comitê de Investimentos deste 16 

Departamento, em sua ducentésima terceira reunião ordinária. Constatada a 17 

existência de quorum, compareceram os membros: Rodrigo Machado Costa – 18 

Presidente, Tiago Iesbick, Carlos Fabretti Patrício e Rogério de Oliveira – 19 

Economistas da Unidade Financeira, Luis Ferrari Borba – Representantes do 20 

Conselho de Administração, Aline Michele Buss – Atuária, Daniela Silveira Machado 21 

– Chefe da Unidade Financeira, Anelise Jacques da Silva – Procuradora Municipal. O 22 

Presidente, Rodrigo Machado Costa, declarou abertos os trabalhos sendo a pauta da 23 

reunião como segue: 1 – Apresentação dos Resultados de Dezembro/13; 2 – Cenário 24 

Atual; 3 – Alocação novos recursos; 4 – Calendários de reuniões até Fevereiro/2014. 25 

A ata da reunião anterior (Ata 218) foi assinada. Iniciou-se a reunião pelo primeiro 26 

item de pauta: Apresentação dos Resultados de Dezembro/13. O economista Tiago 27 

Iesbick apresentou os dados sobre os investimentos em Dezembro de 2013. 28 

Constatou-se que ao final do décimo segundo mês do presente exercício o 29 

patrimônio líquido do fundo capitalizado do PREVIMPA era de R$ 551.117.589,01. 30 

Este resultado é composto pelo saldo de R$ 446.049.829,58, referentes ao saldo no 31 

capitalizado no ano de 2012, adicionado à receita de investimentos que totalizou, no 32 

ano de 2013, o montante de R$ 8.488.187,64 e a receita de captação que, para o 33 

mesmo período, acumulou o montante de R$ 96.579.571,79. Informações mais 34 

detalhadas referentes à apresentação encontram-se no Anexo I da presente ata. EM 35 

seguida passou-se ao segundo ponto de pauta: Cenário Atual. Neste ponto foram 36 

discutidos o atual cenário econômico e as perspectivas de curto prazo para a 37 

economia. Então se passou ao terceiro item da pauta: Alocação novos recursos. 38 

Ficou decidido manter a estratégia atual, aplicando os novos recursos nos fundos FI 39 

Caixa FI Brasil DI LP até o limite e Caixa Brasil Irf M 1 Tp RF. Finalmente passou-se 40 

ao quarto ponto de pauta: Calendários de reuniões até Fevereiro/2014. Não foram 41 

decididas as datas das próximas reuniões no mês de fevereiro. Retornará esse ponto 42 

de pauta na próxima reunião a ser convocada. Não havendo nenhum outro assunto a 43 

ser tratado, declarou-se encerrada a presente reunião às quinze horas e cinqüenta 44 

minutos, sendo lavrada a presente Ata, que, após lida e aprovada, será assinada 45 

pelos representantes presentes. 46 
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PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO ALEGRE 
DEPARTAMENTO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES 

PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE PORTO ALEGRE. 
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